

愛-Love☆日高!



2学期、今週よいよ出陣! それぞれの「夏休み」、充実させられましたか!?



”待ちに待った”2学期が、今週水曜日からいよいよスタートしました!…と同時に、「探究アワード」の「地域課題探究」第1回目も本日スタート。来週末には、本校が当番の「生活体験発表日勝地区大会」も控えており、のんびりしている暇もなく、新学期=2学期の本格始動です!!

…が、その一方で、我々に重~くのしかかる課題は、「コロナ感染防止」についてでしょう。この休み中にも、島根県強豪高校サッカー部や、奈良県強豪大学ラグビー部などで大規模なクラスターが発生し、共通項は、「寮生活」・「コンタクトスポーツ」・「強豪校」という点でした。今回の新型コロナウイルスは、皆さんご存じの通り「感染しても発症しない(=無症状)」人が、”特に若者ほど”ある程度の割合で存在することが明らかになっています。一昨年、ノーベル生理学・医学賞を受賞した京都大学名誉教授の本庶佑先生は、今回の新型コロナウイルスを「まるで忍者のよう」と例えていましたが、潜伏期間・感染力・重症化リスク・ワクチンや特效薬のなさ等々、どれをとっても実に厄介なウイルスです。「何故、どうしてこうなってしまったの?」という疑問ややるせなさは、どうしても頭から消せませんが、この新たなウイルスといかに「共存」し、新たな生活様式・ルールに自らを「適応」させていくかが、今まさに問われているといえます。一部の人を除いて帰寮が完了し、9/4(金)までは再びの「緊急生活」。定められたルールをしっかりと守り、まずは耐えましょう!

そして『日高高校進路実現丸』を、息を合わせ、力強く漕ぎ出そう!!

今週の「愛」の格言

**「愛とは他人の運命を自分の興味とすることである。
他人の運命を傷つけることを畏れる心である。」**

by 倉田百三(1891 - 1943)について

広島県に生まれ、大正~昭和時代初期に活躍した劇作家、評論家。一高在学中に西田幾多郎(きたろう)の影響を受ける。戯曲「出家とその弟子」、評論集「愛と認識との出発」など、生命感のある作品で若者に人気を博した(「愛と認識との出発」は、当時の青年の必読書となっていたらしいです!)が、肺結核で長く床につき、病床で執筆活動を続けた。大正15年「生活者」を刊行、主宰。晩年は国家主義に傾いた。

『純な青年時代を過ごさない人は、深い老年期を持つことも出来ないのだ』(「出家とその弟子」より)という格言も有名である。 → 若者諸君、肝に銘じよ!

2学期のスタートにあたり、上の格言を贈ります。これからいよいよ皆さんの「進路活動」が本格化します。ここにいる3年生10名は『進路実現丸』という、同じ舟に乗った乗組員です(^_^)。ともに努力し、励まし合いながら、全員の『進路実現』を達成していきましょう! さあ、ファイト!!

☆元志の志☆

◇私からも重ねて言うておくが、**進路活動は団体戦である**。決して**個人戦ではない**。◆高橋学年10名の3年生全員が、進路意識を強く持って活動して欲しいのだ。**自分さえよければ他人はどうだっていい、とはならない**。そういう人が集団にいと、さらに和は乱れて協調性は下がり、集団としての意味を失う。また、たとえ進路を決めたとしても、みなさんにはまだ授業があり産学があり、卒業後に向けた準備がある。もっと言えば、まだ進路が決まっていない人の邪魔をしていい権利などない。**10人全員の進路が決定して初めて、高橋学年の進路活動が成功する**と言っていい。◇叶うなら、今年中に成功して欲しい。今年が終わるまであと数ヶ月だが、まだ数ヶ月あると考えるのか、もう数ヶ月しかないと考えるのかはそれぞれ自由だ。しかし冬休みを過ごすのに新年への希望を胸にするのと、進路が決まらない状態で悶々とするのとではどちらが良いだろうか。

保護者の皆様へ

今週もお疲れさまです！「出席」に〇印を付けていただいていた保護者の方には一昨日連絡させていただきましたが、9月5日(土)に予定していた「保護者交流会(こもれび祭、PTA研修会の代替)」につきましては、コロナ禍の影響により、『中止』という結論に至らざるを得ませんでした(詳細はHPにも掲載)…。日高高校最終年、学校祭を始め、お子さまの「成長ぶり」を間近で見ていただきたかったところですが、本当に、本当に、残念な気持ちで一杯です(キャンセルのお手続き等お手数おかけいたしますm(_ _)m)。2学期が始まり、上にも挙げさせていただいたとおり、これから「進路実現丸」を、本格的に漕ぎ出して参ります。応援のほど、よろしく願いいたします。必要に応じて随時、お電話等で連絡をさせていただきますが、ご質問やご相談等があればご遠慮なく、そちらからもご連絡ください。

今週の振り返り

今週の担当は、REONくん(^_^)v 2学期初週の今週についてコメントをもらいました！



令和 2年 8月19日水曜日～8月20日木曜日	監小山 祐恩
<今週の採点> 読解1題 ← 5 · 4 · ③ · 2 · 1 → 読解1題	
<今週の感想>	夏休みが完全に終わってしまった。夏休みは温泉も行きリフレッシュしましたが、学校に1日でも行くとそのリフレッシュもきえてしまった。早く卒業したいです。目標を覚悟して、学校には来週以降の抱負・目標> 警察を目指し始めて警察学校に行く事になった。9月分落ちるけど捕まるかわかり捕まるかわりに変わった。



写真は体育授業(野球)中のヒトコマ。イチローがフェンス際で見せる妙技ばり!?(^_^)v

今週のSNAP!

2学期始業式、授業再開のスナップ! フェイスシールド、暑いっ!



<来週の予定> ※月・水は、「5h授業」
 8/24(月) 学校見学会開始(～8/28金)
 26(水) 職員会議有
 ☆28(金) 「生活体験発表日勝地区大会」
 ※本校当番校: KANAU&KOSUKEくん出場、ガンバレ!
 ※「新たな生活様式」、受け入れ、耐えよ!! ※